

Liebe Teilnehmerin, Lieber Teilnehmer,

herzlich willkommen auf der Schenefelder Vielseitigkeit 2013!

Wir haben einige wichtige Informationen für Sie zusammengestellt:

- Die CCI2* Dressur und die CIC3* Dressur wird auf 20x60m Sandboden stattfinden.
- Sollten Sie einen Amtstierarzt benötigen, muss dies bitte direkt bei Erklärung der Startbereitschaft angegeben werden.

Die weiteren Teilnehmerinformationen und Armbänder erhalten Sie bei Ihrer Ankunft wie gewohnt in unserer Meldestelle.

Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich jedoch gerne an unsere Meldestelle.

Wir möchten Sie außerdem herzlich am Freitag, den 20. September, ab 19:30 Uhr zu unserer Welcome-Party für Reiter und Sponsoren auf dem Hof Op`m Bokels (Seggerweg 40 in 22869 Schenefeld) einladen.

Wir freuen uns auf ein schönes Turnierwochenende und wünschen Ihnen natürlich viel Erfolg!

Ihr Turnierteam aus Schenefeld

Dear participants,

welcome to the Schenefeld-Horsetrials 2013!

We have compiled some important information for you:

- The CCI2* Dressage and the CIC3* Dressage will take place on a 20x60m sand arena.
- If you need an official veterinarian, this must be specified directly at your time of declaration.

The other rider information and accreditation bracelets you´ll get upon your arrival as usual in our event office, which also answers all your questions.

We would also like to welcome you on Friday the 20th September, at 07:30pm to our welcome party for riders and sponsors at Hof Op`m Bokels (Seggerweg 40 in 22869 Schenefeld).

We´re looking forward to a very nice event weekend and wish you much success!

Your Eventing-Team Schenefeld